



Presentación del curso online de castellano para extranjeros de la Usal en la Casa Museo de Unamuno. / Ó.GARCÍA

Más de 3.000 alumnos participarán en el curso 'online' de español de la Usal

La Universidad de Salamanca apuesta por un método «pionero e innovador» para reforzar su posición en la enseñanza del castellano

Salamanca
Más de 3.000 alumnos de todas las nacionalidades se han inscrito ya en el primer curso masivo, abierto y en línea de la enseñanza de lengua castellana que impulsa la Universidad de Salamanca. Según explicó el director del mismo, el catedrático Emilio Prieto, 'Español Salamanca A2' es «pionero» en sumarse a la plataforma de cursos Miríada X, la mayor en cursos en lengua española en el mundo, y además se caracteriza

por una metodología innovadora. 'Español Salamanca A2' ha sido creado y diseñado por el ELElab, el equipo de I+D+i de enseñanza de español de Cursos Internacionales de la Usal, junto con el Servicio de Producción e Innovación Digital que se ha encargado de la producción audiovisual y la realización de los contenidos docentes.

Prieto detalló que el trabajo de los dos equipos ha permitido crear un curso con materiales audiovisuales

de gran calidad, que sirven como apoyo para las explicaciones, e incluso una telecomedia que permitirá a los seguidores del curso familiarizarse con el español en clave de humor, informa Ical.

La herramienta formativa se dirige a todo tipo de público que esté empezando a estudiar español y quiera progresar en su proceso de aprendizaje, con independencia de edad, lengua materna, cultura y país de origen.